
「Challenge（チャレンジ）！」 
「Colorful is wonderful（カラフル イズ ワンダフル）！」 

 大成功！樫邑きらきら学習「樫邑元気＆笑顔プロジェクト」 樫邑ミニおまつり！  

 ～参加してくださった皆さん、応援してくださった皆さん、ありがとうございました～ 

７月１０日(水)の５時間目、３・４・５年生（特に２名が中心）企画の「樫邑ミニおまつり」を開催しました。この企画は、

３・４・５年生が、樫邑きらきら学習を進める中で、『イベントをして地域の人に喜んでもらいたい。自分たちもきらきらす

る（楽しむ）。』という願いをもった帆香さん、こころさんが「みんなあつまろうプロジェクト」として行った企画です。 

 この日、昔遊びに続いて合計１４名の地域の方や保護者の方が参加してくださり、みんなで楽しい時間を過ごしまし

た。就学前のお友だちも遊びにきてくれました。 

体育館に設置された、手作りの『ものあてゲーム』や『射的』、みんなが楽しめるよう最後に計画されていた『ボッチ

ャ』を２チームに分かれて行いました。進行や始め・終わりの言葉は、中心となっている帆香さんとこころさんが務めま

したが、他の４・５年生も一緒に学習をしているので、内容も理解しており、上手にサポートをしていました。最後には、

お茶を出すことも子どもたちで行いました。 

 参加してくださった方から、次のような感想をいただきました。（紙面の都合上、一部のみ紹介します。） 

・小学生と一緒にボッチャのゲームができたことが楽しかった。  ・来て良かったです。 

・手作りの射的が作られていて、すごかったです。  ・楽しい時間を過ごすことができました。ありがとう。 

・参加した大人にお茶まで配ってもらい、気配りが嬉しかったです。 

・進める人が上手に進めていてすごいと思いました。  ・ボッチャ大会のみんなで応援する姿が感動しました。 

・小学生が地域のことを考えているのがすごいし、嬉しいです。 

 教職員も含め、周りの大人は、大成功だなあと思ったのですが、本人たちは、成功の面もあるけど、課題もあると感じ

たようで、後のふり返りにそのことを書いていました。２学期以降、そのふり返りを次の活動に繋げるそうです。 

 また、「樫邑元気＆笑顔プロジェクト」には、あと２つのプロジェクトがあります。『樫邑をきれいにしたい。』と願って取

り組む美咲さんと千夏さんの「かしむらごみなしピカピカプロジェクト」、『地域の元気な人も元気でない人ももっと元

気にしたい』と願って取り組むひろさんの「樫邑もっと元気にプロジェクト」です。これらのプロジェクトも前に進んでい

ます。子どもたちから協力をお願いすることがあるかもしれません。その時には、どうぞよろしくお願いします。 
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創立150周年を迎える樫邑小学校にぜひお越しください。お待ちしています。 

一緒に楽しもう 第１弾「むかしあそび」 

 樫邑小学校全校児童９名による話し合いの末、「樫邑タイム」の時間に地域の人と一緒に昔遊びをしたい、

ということになり、開催したこの企画。7月10日(水)に実現しました。その日、「誰か進行をしてくれないかなあ。」

という先生の声かけに5年生のひろさんが「僕、します。」と進んで引き受けてくれました。頼もしいです。 

樫邑小学校の多目的ホールやにこにこルーム、1階廊下で繰り広げられた昔遊び。かるたをしたり、こまを回

したり、めんこをしたり、けん玉をしたり・・・。紙飛行機は、いつのまにかどれが一番遠くに飛ぶか競争になったり

・・・。紙飛行機の折り方を地域の方から教わったり、折っていただいたりといった交流もうまれていました。短い

時間ですが、とても楽しい雰囲気で遊べました。2学期以降もしたいと思っています。樫邑小学校で、子どもたち

と一緒に楽しみましょう！ 

髙取さんと 遊ぼう！ 

 6月の参観日に続いて、7月にも盲導犬ユーザーの髙取さんにお越しいただき、福祉学習を深めました。今

回は、体育館で、髙取さんと一緒に体を動かしました。髙取さんは、フライングディスクという競技の岡山県代表

選手。子どもたちもドッジビーをして遊んだ経験があることから、投げ方はお手のもの。しかし、目隠しをして、輪

をくぐらせたり、音の鳴る方へ投げたりするのは、難しかったようです。髙取さんは体を動かすことがお好きで、

日頃からよくウォーキングもされているそうです。長い距離だと10キロくらい歩かれるとか！また、目の不自由な

方も車椅子に乗ることもあるからと、車椅子の介助のしかた等も教えてくださいました。体験しながら、学んだ

子どもたちです。「とても可愛い子どもたちで、私も気持ち良く一緒に勉強できました。」と、髙取さん。子どもた

ちは、どこかで髙取さんを見かけたら、声をかけてみたくなることでしょう。髙取さん、お忙しい中、講師を務めて

くださって大変ありがとうございました。 

保護者の皆様、「よりよい樫邑小学校づくりアンケート」へのご協力、大変ありがとうございました。 

結果は、2学期発行の学校だよりでお伝えします。 


